

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

L'inauguration de la tour d'Avalon sera une grande fête le 29 avril



Le groupe Tremén viendra en version trio. Photo Tremén/Ludo Ciléo

Samedi 29 avril, une grande journée festive commencera à 10 heures, pour finir douze heures plus tard. La commune et les associations de Saint-Maximin agrémenteront la réouverture de la tour d'Avalon avec des animations, jeux, visite, concerts, petite restauration, buvette...

- ▶ De 10 h à 12 h 30, la matinée sera réservée aux donateurs qui ont permis de mener la rénovation de la Tour, qui s'est faite sur plusieurs années.
- ▶ À 12 h 30, se déroulera la cérémonie officielle, réservée aux donateurs.
- ▶ L'après-midi festif coïncidera avec une ouverture au public.
- ▶ De 14 h à 22 h 30, les associations Vivre à Saint-Maximin, Vive l'école et le Don du Sang tiendront une buvette et une petite restauration sur place.
- ▶ De 14 h à 19 h, l'Association Sportive de Saint-Maximin et Les Cygnes de la Tour s'occuperont de la visite de la tour.
- ▶ L'Office de tourisme d'Alleverd prêtera des jeux en bois.
- ▶ De 14 h à 17 h, l'Association Saint-Max Trail proposera une course d'orientation en famille dans le hameau d'Avalon au départ du parking de la tour.
- ▶ À 14 h 30 et à 16 h 30, l'association La Sauge et le Cosmos raconteront des contes et légendes autour du monde dans la chapelle, chaque temps durant une heure.
- ▶ De 15 h 30 à 17 h 30, la compagnie d'Acrobates Circus proposera un atelier d'initiation au cirque pour petits et grands, ainsi que deux courtes représentations.

► À 18 h, le Duo Brassens, alias Morbleu, livrera un concert où il reprendra avec fidélité un répertoire tantôt connu, tantôt inattendu de Brassens.

► À 20 h 30, le groupe Tremén jouera, en version trio, de la musique aux influences irlandaises et bretonnes, avec des compositions originales et des reprises.